

Fecha: 04-06-2025

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: **Ensayo PAES UCN: una oportunidad para preparar la PAES 2025**

Pág. : 13

Cm2: 655,1

VPE: \$ 1.000.384

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

 No Definida

OFRECE UN NÚMERO LIMITADO DE CUPOS

Ensayo PAES UCN: una oportunidad para preparar la PAES 2025

EQUIPO EL DÍA

Coquimbo

Al igual que todos los años, el ensayo PAES UCN ofrece un número limitado de cupos y es completamente gratuito. Su objetivo es brindar a las y los jóvenes una preparación rigurosa y significativa, lo cual lo convierte en un recurso clave para quienes se disponen a enfrentar las PAES tanto en sus versiones de invierno y/o regular, que se llevarán a cabo en junio y diciembre de 2025, respectivamente.

Para garantizar la validez del ensayo y simular una experiencia lo más fiel posible a las condiciones de rendición oficial de la PAES, se requiere que los participantes presenten su cédula de identidad y porten únicamente el material los elementos permitidos para la rendición de las pruebas, que incluyen: lápiz grafito, goma de borrar y sacapuntas. Asimismo, al igual que en la PAES real, se permite el ingreso solo con identificación, materiales para las pruebas, agua y destacadores. Esta rigurosidad en la preparación asegura que las y los estudiantes se familiaricen con el entorno y las exigencias que enfrentarán el día de la prueba oficial.

Gabriela Llewellyn, jefa del Departamento de Admisión y Matrícula de la UCN Coquimbo, afirma que "el Ensayo PAES UCN es una excelente oportunidad para las y los estudiantes, pues puedan medir sus conocimientos y habilidades, y experimentar el estrés y la ansiedad propia que genera la PAES real. Una vez rendido el ensayo, reciben sus resultados obtenidos en cada una de las pruebas, a través de un completo informe detallado por áreas, donde las y los estudiantes pueden identificar sus fortalezas y debilidades, y a la vez, orientar sus estrategias de estudio y realizar una priorización de acuerdo a las diferentes temáticas para la preparación de la PAES oficial. Este análisis exhaustivo proporciona a las y los estudiantes una visión clara de su situación académica, permitiéndoles enfocar sus esfuerzos en aquellas áreas que requieren mayor atención".

Como cada año, la Universidad Católica del Norte, a través de su sede Coquimbo-Campus Guayacán, abre sus puertas a todos y todas las y los estudiantes de la región con el Ensayo PAES UCN, una iniciativa diseñada para preparar y simular la experiencia de rendir las Pruebas de Acceso a la Educación Superior (PAES).



EL DÍA

La UCN invitó a los jóvenes a participar en esta modalidad de ensayo para así medir sus conocimientos y habilidades.

Además acotó que, como complemento al ensayo, las y los participantes tienen la oportunidad de asistir a una Feria de Carreras y Servicios al Estudiante, un espacio pensado para que puedan resolver dudas vocacionales sobre sus decisiones futuras, conocer las carreras que ofrece la UCN, conversar con estudiantes monitores de diversas carreras, recibir orientación sobre los distintos apoyos que brinda la UCN, instancia clave para obtener información valiosa para una toma de decisiones informadas en enero de 2026, cuando inicien sus postulaciones a la Educación Superior. En un entorno tan dinámico como el ingreso a universidades, es crucial que las y los estudiantes tengan claras sus preferencias vocacionales, estén informados y detecten las habilida-

des necesarias para el éxito en sus futuras carreras.

El Ensayo PAES UCN no solo es una excelente herramienta para fortalecer la preparación académica, sino que también promueve un sentido de comunidad entre las y los estudiantes. La interacción en la Feria de Carreras fomenta un intercambio de experiencias y perspectivas que enriquecen el proceso de toma de decisiones de las y los jóvenes, ayudándoles a conectar sus intereses y aspiraciones con las oportunidades que ofrece la Educación Superior. De esta manera, la UCN reafirma el compromiso con la formación integral de las y los estudiantes del norte de nuestro país, brindándoles las herramientas necesarias para enfrentar con éxito los desafíos de un mundo cada vez

Protagonista



Gabriela Llewellyn

Jefa del Departamento de Admisión y Matrícula de la UCN Coquimbo

"El Ensayo PAES UCN es una excelente oportunidad para las y los estudiantes, pues puedan medir sus conocimientos y habilidades, y experimentar el estrés y la ansiedad propia que genera la PAES real"

más competitivo.

Además del ensayo anual, el Departamento de Admisión y Matrícula ofrece a los establecimientos educacionales de la región diversos tipos de charlas, participación en ferias vocacionales escolares, visitas guiadas y la ya tradicional Expo UCN, entre otras actividades dirigidas a contribuir y a ampliar la gama de posibilidades que poseen las y los potenciales postulantes.

Para mayor información invitamos a visitar el sitio web admission.ucn.cl, donde podrán conocer toda la oferta académica que la Universidad Católica del Norte tiene para los jóvenes.

Basta ingresar y seguir el Instagram @admission_ucn, escribir al correo electrónico admissionucncoquimbo@ucn.cl o acercarse directamente al Departamento de Admisión y Matrícula de la UCN Coquimbo, Campus Guayacán.